



21 DE FEBRERO DE 2017

## ENERCLUB OTORGA LOS XXVII PREMIOS DE LA ENERGÍA



- Estos galardones reconocen, un año más, la importante labor desarrollada por los profesionales de la comunicación con la entrega de distinciones a cinco periodistas que siguen la actualidad energética del país
- José Lladó Fernández-Urrutia ha recibido el Premio Energía y Sociedad Victoriano Reinoso, entregado por el Ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, Álvaro Nadal, y por el Presidente de Enerclub, Borja Prado.

El evento ha contado con la asistencia de cerca de 300 personalidades del sector de la energía, la política y la empresa, así como con la presencia de numerosos profesionales del ámbito de la comunicación, entre los que se encontraron los cinco periodistas premiados.

Los Premios de la Energía reconocen cada año la labor desarrollada por los profesionales de la información, destacando su trabajo y dedicación diaria en cada una de las diferentes categorías energéticas, y que contribuyen a acercar el mundo de la energía a la sociedad. Los premios han contado con el patrocinio de Unesa, Sedigas, Repsol, Gas Natural Fenosa y Siemens, según orden de entrega.

En la edición de este año, el Jurado de los Premios de la Energía ha acordado conceder el premio especial “**Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso**” a **José Lladó Fernández-Urrutia**, quien ha recibido el galardón de manos de Álvaro Nadal, Ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, y de Borja Prado, Presidente del Club Español de la Energía (Enerclub).

Durante el acto de entrega de los premios, el Presidente de Enerclub, **Borja Prado**, ha incidido en el importante papel desarrollado por los profesionales de la comunicación, cuya labor resulta fundamental ya que “la energía es un bien esencial para la sociedad que, por sus características, resulta difícil de explicar de forma sencilla”. A pesar de su complejidad, continuó, “es necesario que el ciudadano sea consciente de su funcionamiento para hacer un uso responsable de la energía. Solo así, podrá desempeñar el papel cada vez más activo y protagonista que está llamado a jugar”.

A continuación, ha destacado los numerosos cambios que se están viviendo en el contexto internacional y que son extensibles a todas las áreas de la economía, como el proceso de globalización o los movimientos de carácter social. “Estas y otras tendencias están reordenando la economía global y tienen un impacto directo sobre la energía”, en referencia a la transición energética, los precios de las materias primas y el desarrollo tecnológico.

En el ámbito español, se ha mostrado optimista, “la demanda energética ha comenzado a aumentar, el déficit de tarifa eléctrica parece estar bajo control, el mercado organizado del gas ha empezado a dar sus primeros pasos, nuestras compañías han demostrado su fortaleza en un contexto difícil de precios y parece que no estamos lejos de alcanzar nuestros compromisos europeos para 2020”, manifestó.

Para afrontar con éxito estos nuevos retos, Borja Prado ha apostado por el desarrollo de nuevos proyectos basados en la innovación, la eficiencia y una adecuada gestión de la demanda, con el “*paquete de invierno*” de la Comisión Europea como guía y el ciudadano como principal protagonista. También ha señalado la necesidad de contar con una hoja de ruta flexible, ambiciosa y realista, discutida y acordada con todos los actores implicados.

El Presidente de Enerclub transmitió al Ministro Álvaro Nadal, “el deseo de nuestro sector de colaborar en sus propuestas a futuro”, concluyó.

### El palmarés de los XXVII Premios de la Energía

El **Premio Energía Eléctrica**, patrocinado por la Asociación Española de la Industria Eléctrica (**UNESA**), ha sido concedido a **Nuria Cano**, de la Agencia EFE.

Tras reconocer el importante papel desarrollado por las agencias de comunicación, no sólo para la sociedad en general, sino para los periodistas en particular, el jurado ha reconocido en esta periodista la capacidad de hacer accesible a la sociedad el sector eléctrico, muchas veces complicado. Se ha premiado el rigor y la objetividad que caracterizan su labor periodística.

Este premio ha sido entregado por el Presidente de UNESA, Eduardo Montes.

El **Premio Gas**, patrocinado por la Asociación Español del Gas (**SEDIGAS**), ha sido concedido a **Víctor Martínez**, periodista económico en el diario El Mundo.

Se le ha considerado merecedor de este galardón por ser un periodista convencido de la necesidad de emplear fuentes de energía, como el gas natural. Destacan especialmente sus artículos sobre ahorro energético y su compromiso con la descarbonización de la economía.

Este premio ha sido entregado por el Presidente de SEDIGAS, Antoni Peris.

El **Premio Petróleo**, patrocinado por **Repsol**, fue concedido a **Manu Álvarez**, corresponsal económico de El Correo, del Grupo Vocento.

Responsable de los temas clave en materia de información empresarial, financiera, macroeconómica y de seguimiento de la Administración Pública, el premio otorgado quiso reconocer el esfuerzo, la constancia, el rigor y, sobre todo, la objetividad del premiado.

El premio ha sido entregado por Josu Jon Imaz, Consejero Delegado de Repsol.

El **Premio Utilización Eficiente de la Energía**, patrocinado por **Gas Natural Fenosa**, ha sido para **Tomás Díaz**, de El Economista.

Redactor en materia de agua, energía y economía ambiental, a través del premio se ha querido reconocer su importante labor para mostrar el papel protagonista que tiene la eficiencia energética en la mejora de nuestra calidad de vida y, al mismo tiempo, en la reducción del impacto que nuestras actividades tienen sobre el medio ambiente.

Ha entregado el premio el Consejero Delegado de Gas Natural Fenosa, Rafael Villaseca.

El **Premio Innovación**, patrocinado por **SIEMENS**, ha sido concedido a **Julián González**, Capitalmadrid.com, quien recibe el premio como reconocimiento a su trayectoria de más de 30 años y su amplio conocimiento del sector energético.

Ha escrito sobre importantes hitos, tales como el nacimiento de nuevas fuentes de energía, el proceso de fusiones entre empresas, la liberalización del sector y los retos y realidades del panorama actual que serán determinantes para el futuro.

Ha entregado el premio el Director General de Power and Services de Siemens, Olivier Beclé.

### ***Premio Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso***

Este galardón se entrega a una personalidad que, por una aportación concreta o por su trayectoria profesional, ha contribuido especialmente a la conformación y mejora del sector de la energía.

En esta edición, el premio ha sido concedido a **José Lladó Fernández-Urrutia** por su brillante carrera profesional, tanto en el terreno político como empresarial y su importante contribución al sector energético español.

Titular de varios ministerios durante los primeros gobiernos de la Democracia, ha sido también Consejero de importantes empresas españolas y Presidente-Fundador de Técnicas Reunidas, multinacional de ingeniería que logró una reconocida excelencia tecnológica. También fue miembro de Honor de la American Chemical Society y Presidente Ejecutivo del CSIC, entre otros cargos de relevancia.

Han entregado el Premio el Ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, Álvaro Nadal, y el Presidente del Club Español de la Energía, Borja Prado.

A continuación, tomó la palabra el Ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, Álvaro Nadal, quien señaló que “una política energética correcta, ayuda a conciliar objetivos que son contrarios a priori. La política energética debe estar muy pegada al desarrollo tecnológico y debe ser realista e innovadora”, señaló.

Los gobiernos deben tratar de ser neutrales y abogar por el interés general, por encima de los intereses parciales a la hora de elaborar la política energética, por eso “es vital abrir un amplio debate constructivo de temas que implican, como mínimo, a una generación. Si acertamos en esta revolución energética, estaremos a la altura de nuestro país que es lo que desea todo el mundo”, concluyó.